

BIR

L'invité de «marque» de la Division ferrailles

On rappellera que la prochaine session du Congrès du Bir se tiendra les 28 et 29 octobre prochains à Bruxelles. La division ferrailles recevra à cette occasion le Dr Daniel Goldmann, expert en développement de process dans le domaine du recyclage des VHU et plus spécifiquement des technologies post-broyage. Le Dr Goldmann opère sur le site de Wolfsburg du groupe Volkswagen AG. Il interviendra à l'occasion du Comité broyeurs qui se réunira le lundi 28 octobre à 9 heures.

La publication par la Commission européenne d'une directive sur l'élimination des VHU a été à travers l'Europe l'occasion de l'ouverture de nombreux débats. Les constructeurs automobiles, les exploitants de broyeurs et tous les professionnels de la récupération sont loin d'être persuadés que l'application de cette directive débouchera sur l'amélioration des conditions de traitement des véhicules en fin de vie. Le comité broyeurs du Bir dont la présidence est assurée par Richard Debauve (cf. Recycling) continue d'examiner les conséquences de cette directive du point de vue des opérateurs et a entrepris de dialoguer avec les constructeurs automobiles.

Quant au Dr Goldmann, il n'est pas novice dans le domaine du recyclage puisque dès 1987, il faisait ses armes chez Preussag dans le secteur des process de recyclage. Jusqu'en 1999, il a gravi les échelons dans le domaine du recyclage au sein de cette entreprise avant de rejoindre Volkswagen. ●